

Monterrey, N.L. a 8 de septiembre de 2023

Concluyen eventos sobre propaganda política y electoral

Con el tema actos anticipados de campaña y precampaña, concluyeron las Conferencias y Mesas de Diálogo: Que SÍ y Que NO se puede en la propaganda política y electoral, que organizó el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León (IEEPCNL) y el Colegio de Abogados de Nuevo León.

Este 8 de septiembre en la Sala de Sesiones del Instituto, Eduardo Huchim, escritor y periodista, impartió una conferencia en la que remarcó la importante tarea que tendrán las autoridades electorales ante un proceso electoral 2023-2024 sin precedentes y que consideró ya de histórico.

“Habrá una campaña en que las candidatas no podrán pedir que se vote a su favor ni en contra de su adversaria, y yo digo que para que esto se materialice, ¿es necesario pronunciar la palabra vote?”

“Tampoco podrán emitir expresiones que calumnien, discriminen o constituyen actos de violencia política contra las mujeres en razón de género, tampoco realizar actos anticipados de campaña o precampaña”, reflexionó Huchim a escala nacional.

Respecto a la definición de actos anticipados de precampaña, compartió que es un concepto muy cerrado en la Ley, que se impone a un tiempo preciso y a que se produzcan llamados al voto, pero que igualmente son discutibles.

Al finalizar su conferencia, Huchim recibió de la Consejera Presidenta del IEEPCNL, Beatriz Camacho, un reconocimiento por su exposición.

Debatén sobre actos anticipados

Con la moderación de Ruy Guerra, Presidente-Rector del Colegio de Abogados de Nuevo León, se desarrolló la Mesa de Diálogo 2: Actos Anticipados de Campaña y Precampaña, en la que participaron, Víctor Montoya, Profesor de la UANL; Francisco Navarro, Jefe de la Unidad de la Dirección General de Asuntos Jurídicos del TEPJF; y Arianne León, Fundadora de la Red Iberoamericana de Argumentación Jurídica.

La Consejera y los Consejeros Electorales del IEEPCNL, Rocío Rosiles, Alfonso Roiz y Carlos Piña; así como el Secretario Ejecutivo del Instituto, Martín González, acudieron a los eventos.